

La Semana de Literatura cumplirá 10 años, hablando sobre la poesía de la generación PlayStation

17/04/2008

Se acaba de presentar en HUHEZI, la facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, la **10ª edición de la Semana de Literatura**, este año con un leit-motiv atractivo: “**¿La generación de la PlayStation? La poesía y los jóvenes del siglo XXI**”.

Al igual que Mondragon Unibertsitatea, la Semana de Literatura de HUHEZI cumple este año su 10º aniversario, y para celebrarlo, ha elegido a la poesía como tema central, pero no cualquier tipo de poesía, sino la realizada por la generación de la PlayStation.

Tal y como lo han subrayado los organizadores de la semana, “nuestros jóvenes ya forman parte de la generación de la PlayStation, rondan los 22 años, y han pasado miles de horas en los video-juegos, el correo electrónico, enviando mensajes sms, o charlando por el móvil”. Pero ¿es posible escribir poesía después de la PlayStation? Es lo que tendrá que decidir el oyente en esta Semana de Literatura...

Programa

- **21 de abril**, lunes, Anjel Erro presentará "Poematrix (reloaded)" a las 18:30, y tratará de responder a la cuestión de si es posible escribir poesía después de la PlayStation. Además reivindicará la poesía latina.
- **22 de abril**, martes, la cantante Anari ofrecerá la actuación "Kantuaren poHesia", y hablará sobre las diferencias entre canción y poesía. Explicará la construcción poética de algunos de sus cantos, y cantará algunas piezas inéditas. Será a las 11:30 de la mañana.
- **23 de abril**, miércoles, el poeta Beñat Sarasola tratará de responder a esta cuestión: ¿después de la PlayStation, apocalipsis o emancipación? Defenderá su postura, apoyándose en la distinción "Apocalípticos e integrados" de Umberto Eco. Reivindicará la capacidad revolucionaria de la poesía. También leerá poesía y textos de vanguardia, sobre todo surrealistas. A las 18:30 de la tarde.
- **24 de abril**, jueves, el grupo Gose combinará trikitixa con música electrónica, a las 11:30 de la mañana.
- **25 de abril**, viernes, los alumnos de HUHEZI ofrecerán una actuación especial, combinando poesía y música: "Poesia eta zubiak".

